



## Judul Film Venom 3 Resmi Dirilis dengan Judul 'Last Dance' dan Tanggal Rilis Dipindah

### Description

**\*\*Judul: Sony Merilis Detail Film Terbaru Venom: The Last Dance\*\***

Sony akhirnya mengumumkan judul dari film ketiga dalam franchise "Venom," yaitu "Venom: The Last Dance." Tidak hanya itu, Sony juga memajukan tanggal rilis film ini menjadi 25 Oktober 2024, dari tanggal sebelumnya yang dijadwalkan pada 8 November.

Tom Hardy akan kembali sebagai pahlawan mematikan Eddie Brock/Venom dalam film ini, yang juga akan dibintangi oleh Juno Temple, Chiwetel Ejiofor, dan Clark Backo. Kelly Marcel akan membuat debut sutradara fiturnya dengan proyek ini, sementara ia juga menulis naskah dari cerita yang dikembangkannya bersama Hardy.

**\*\*Sebuah Franchise yang Sukses\*\***

Franchise "Venom" sebelumnya, yaitu "Venom" pada tahun 2018 dan sekuelnya "Let There Be Carnage" di tahun 2021, berhasil mendapatkan total pendapatan sebesar \$1.3 miliar di box office. Sony pertama kali mengumumkan bahwa film ketiga sedang dalam tahap pengembangan pada presentasi CinemaCon mereka pada April 2022.

**\*\*Ketika Kelompok Teaser\*\***

Jun Temple juga telah memberikan tebakan tentang proyek ini kepada Variety pada bulan Februari, dia mengejutkan bahwa proses syuting hampir selesai. Menurutnya, "Kami sudah mendekati akhir saat ini." Produksi "Venom 3" sempat dihentikan oleh SAG-AFTRA pada tahun lalu, tetapi kamera kembali bergulir akhir November.

**\*\*Rencana dan Produksi\*\***

Produksi "Venom 3" dijadwalkan untuk ditayangkan dalam format premium besar dan IMAX. Diharapkan film ini akan segera tersedia bagi penggemar untuk dinikmati. Semua orang sangat menantikan bagaimana film ini akan menjadi dan seperti apa ceritanya. Kembali ke aksi dan

petualangan Venom yang penuh aksi adalah sesuatu yang banyak orang tunggu-tunggu.

## Ringkasan

“Venom: The Last Dance” merupakan judul untuk film ketiga dalam franchise “Venom” yang akan dirilis pada 25 Oktober 2024. Tom Hardy akan kembali sebagai Eddie Brock/Venom, dengan sutradara debut Kelly Marcel. Produksi film ini melibatkan banyak nama besar seperti Juno Temple, Chiwetel Ejiofor, dan Clark Backo. Bagaimana pendapatmu tentang pengembangan cerita film ini? Apakah kamu suka dengan franchise “Venom” sebelumnya? Beri komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark